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Année Ô combien complexe et mouvementée ! … telle était l’introduction de l’Édito de fin d’année 2023 ... En
cette fin d’année 2024, la même formule peut s’appliquer !

Comme en 2023, nous avons œuvré dans l’ombre sur de multiples sujets, très importants pour l’avenir de notre
commune : la modification du PLU s’est transformée en révision, les dossiers de subventions et de maitrise
d’œuvre pour la réhabilitation de la salle des fêtes ont demandé beaucoup de temps et de détermination, un
nouveau fonctionnement pour le périscolaire du RPI a été mis en place, l’assainissement collectif, encore et
toujours, a été au cœur des débats, … et bien d’autres sujets très lourds, exigeants et chronophages pour des
Élus dont ce n’est pas le métier.

Évidemment, je n’occulte pas la problématique de la Départementale D58F. Nous sommes las de la voir fermée,
las de voir les ronces l’envahir, las de constater que la largeur du bitume ne cesse de se rétrécir. Pourtant, suite
à la réunion publique de février lors de laquelle le Département a essayé de nous rassurer, sans toutefois
totalement nous convaincre, nous gardons espoir. Nous restons entièrement mobilisés pour qu’une solution
soit trouvée. Cependant, et je l’écris avec beaucoup de désarroi et d’amertume, notre pouvoir est bien maigre et
inconsistant dans cette affaire.

Au cours de cette année, nos associations ont, une nouvelle fois, parfaitement animé le village avec beaucoup
d’enthousiasme, de dévouement, de générosité et la réelle envie de faire plaisir aux Petits et aux Grands. Un
grand et chaleureux MERCI !
Les associations, Foyer Rural, Comité des Fêtes, Pétanque, Chasse, sans oublier notre incontournable
Médiathèque, sont essentielles pour le Bien vivre ensemble à Saint-Cézert.
Les employés municipaux ont, eux aussi, accompli un travail rigoureux avec motivation et détermination.

2025 laisse planer le doute. La situation nationale est confuse et chaotique. Seule certitude : les collectivités,
quelles qu’elles soient, vont devoir se serrer la ceinture !
Pour Saint-Cézert, les grands chantiers étant bien amorcés voire démarrés, son avenir est tracé.

Pour terminer, je tenais simplement à vous préciser que compte tenu que les travaux de la salle de fêtes ont
débuté, la cérémonie des vœux n’aura pas lieu, j’en suis navré. 
Nous aurons l’occasion de nous retrouver aux alentours de la rentrée de septembre pour inaugurer ensemble
ce lieu emblématique de notre village.

Pour l’heure, je vous souhaite d’excellentes fêtes de fin d’année que j’espère douces et généreuses !

Bien à vous,
Henri OLIVEIRA SOARES.
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Vie MunicipaleVie Municipale
LE PROJET CECA - Centre Économique Culturel et Associatif

Pour l’heure, nous sommes notifiés de 926 000€ euros de subventions répartis comme suit : 526 000€ octroyés par
l’État au titre du fonds vert et 400 000€ par le Département au titre des contrats de territoire pour un montant total
de travaux de 1 000 000€ en 2024. Les derniers 118 430€ seront débattus lors des premières commissions
permanentes 2025 du Département et de la Région : 58 430€ pour le Département au titre des contrats de territoire
sur la tranche financière de travaux 2025 de 183 026€ et 60 000€ pour la Région au titre des aides pour la
rénovation énergétique des bâtiments publics et pour les personnes à mobilité réduite. Ces dernières aides ne sont
pas garanties mais nous avons de très fortes chances de les obtenir. 

Nous y sommes ! Le projet est lancé ! 
Courant novembre, les grands travaux ont
débuté, et non des moindres, puisqu’il s’agissait
de débuter par la mise à nu du bâtiment. 
Je le répète, notre intention n’est pas d’effacer le passé mais bien de
redonner vie à ce bâtiment emblématique de la commune. 
Pour ce qui est du financement, nous sommes en passe de gagner le pari
d’obtenir 80% de subventions. Les évènements politiques nationaux ont
retardé certaines décisions.

Nous profitons de ce bulletin pour remercier
vivement tous ces financeurs sans lesquels nous
n’aurions pas pris le risque de réaliser de tel projet. 

Enfin, le financement est bouclé par deux emprunts de 40 000€ sur 15 ans et de 280 000€ sur 30 ans, emprunts qui
seront en partie comblés par l’exploitation du bâtiment. 
Ce projet prévoit aussi l’installation de photovoltaïque dans un but de production pour de l’autoconsommation. Le
bâtiment n’étant pas utilisé en permanence, l’énergie produite et non consommée sera redirigée “fictivement” sur
l’ensemble des bâtiments publics, nous permettant ainsi une économie non substantielle sur nos factures
d’électricité. 
Je rappelle que cette rénovation n’a, et ne peut avoir, aucun lien avec la remise en état de la route Départementale
D58F. Par ailleurs, l’investissement engagé, surtout si l’exploitation s’avère très rentable, couplé aux économies
d’énergie, n’impactera en rien les finances de la commune. 
La phase de reconstruction démarrera la deuxième semaine de janvier pour une réception des locaux prévue fin
juillet.

Retrouvez les
informations du

projet sur la page
dédiée sur le site

internet
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Vie MunicipaleVie Municipale
Voilà déjà trois ans et quelques mois que le désordre est survenu sur cette départementale. Depuis, un tiers des
logements est isolé du cœur du village et contraint à des stratégies d’adaptation nécessaires et contraignantes.
L’ensemble du conseil municipal le déplore et se sent démuni face à une situation qui perdure, en vain.

Afin d’apporter un certain soulagement, les fonds du pool routier intercommunal ont permis la réfection du chemin
communal qui relie Saint-Cézert à Aucamville, cependant notre intervention n’est possible que jusqu’aux limites de
la commune et du Département. Nous comptons encore sur la compréhension de nos voisins Aucamvillois pour
traiter les derniers mètres du chemin afin de le rendre carrossable et permettre ainsi un accès plus aisé et raccourci
aux commerces et aux services de santé d’Aucamville. 

Nous travaillons également sur une liaison directe entre le secteur de Lamothe et le chemin de Taillepied via un
chemin agricole : des discussions sont en cours avec les propriétaires du chemin.

Malheureusement, en ce qui concerne les habitants de Guerguille, aucune solution envisagée n’a pu aboutir afin de
relier le quartier au village. Nous maintenons la pression auprès du Département. Les dernières nouvelles sont
rassurantes, ils avancent, mais vraisemblablement pas au rythme que nous souhaiterions. Pour rappel, lors de la
réunion publique de février, le Département avait acté l’étude de deux solutions envisageables : réparation ou
nouvelle voie. Le travail se poursuit sur ces deux engagements, le Département attend les recommandations des
services environnementaux.
Pour la solution de la nouvelle voie, l’enquête environnementale « 4 saisons » n’est pas encore achevée, cela ne
saurait tarder. Le Département a effectué tous les relevés topographiques et pré-positionné un tracé qui lui permet
d’effectuer un chiffrage précis.
Coté solution de réparation, les services “voiries” ont effectué des études de visibilité pour le croisement des
véhicules ; il semblerait que la mise en service d’une voie alternée soit la meilleure solution.

En fin d’été, la commune a procédé une nouvelle fois au débroussaillage du talus : le Département a ainsi pu relever
le profil des deux rives du ruisseau jusqu'à l’empierrement. Ce travail permettra de quantifier plus finement le
volume de matière à évacuer, en vue du renforcement des talus. Ces renforcements seront à mettre en cohérence
avec les préconisations des services environnementaux pour la préservation du cours d’eau, de la nappe phréatique
située sous la route, de la faune et de la flore.
Enfin le Département doit aussi statuer sur l’empierrement qui présente des faiblesses : certains rochers sont
fissurés, signe de mouvements.

Nous souhaiterions un traitement plus rapide du dossier mais force est de constater que le contexte pour le
Département est actuellement très tendu, celui-ci fait donc ce qu’il lui est possible de faire, il ne nous abandonne
pas, nous l’en remercions fortement. 

RD58F
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Vie MunicipaleVie Municipale
Ces dossiers sont indissociables.

En septembre 2024 nous avons initié la révision de
notre document réglementaire d’urbanisme. Je ne
reviens pas sur les raisons qui nous ont conduit à
lancer cette procédure, le précédent bulletin qui les
expliquait en détail est toujours consultable sur le site
Internet de la commune. 
Les travaux de révision ont débuté par le diagnostic
général communal, se sont poursuivis par l’État Initial
Environnemental (EIE) puis par le premier atelier du
Projet d’Aménagement et de Développement Durable
(PADD). Ce dernier détermine les grandes
orientations d'aménagement du territoire pour les
années à venir à partir des enjeux identifiés lors du
diagnostic. Il expose le projet d'urbanisme et définit
les orientations générales d'aménagement,
d'urbanisme, d'habitat, … 
En janvier 2025 se tiendront deux nouveaux ateliers
pour ce PADD avec l’objectif de le présenter en février
2025 aux Personnes Publiques Associées (PPA) pour
avis avant de le soumettre aux Administrés via une
enquête publique. 

Bien entendu nous n’avons pas l’ambition d’investir de
nouvelles zones à urbaniser. Cette révision est dans la
continuité de ce qui avait été engagé dans la
modification du PLU de 2023. Par ailleurs, n’oublions
pas que la loi ZAN nous contraint fortement dans la
consommation d’espace avec un objectif national de
zéro artificialisation nette à l’horizon 2050.
Nous vous tiendrons informé de l’avancée des travaux
soit par voie de presse soit par les canaux de
communication locaux habituels (PanneauPocket,
Intramuros et site Internet). 

Notre objectif est de terminer la révision dans
l’année à venir, pour une application en 2026.

PLAN LOCAL D’URBANISME ET ASSAINISSEMENT COLLECTIF

Cette révision conditionne le démarrage du chantier de
l’assainissement collectif. 
Pour les futurs abonnés, une enquête de branchement
a été réalisée par Réseau 31. Celle-ci ne détermine pas
définitivement les positions des tabourets. Elle a pour
vocation de confirmer le nombre de branchements.
Une nouvelle enquête sera faite en 2025 avec une
visite sur le terrain afin de fixer une bonne fois pour
tous les emplacements ; alors, tout logement
relevant de la zone d’assainissement aura pour
obligation de s’y raccorder sous un délai
réglementaire. 

Le projet avance, prend forme : les prochaines étapes
sont l’étude du dossier « Loi sur l’eau », la finalisation
des différentes études puis l’ouverture du marché
public pour les travaux. 

La réalisation sera certainement concomitante de la
mise en application de la révision du PLU, soit en début
2026. Les travaux de réalisation sont estimés à une
bonne année. Nous espérons donc une mise en
fonctionnement au plus tard fin juin 2027. Le décalage
de planning vient du fait de l’arrêt des études sur la
période mai-octobre 2024 suite au lancement de la
procédure de révision de PLU. Réseau 31 souhaitait
que nous garantissions un nombre de branchements,
la révision du PLU doit confirmer cet engagement.

AVP - Station à roseaux plantés
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Cadre de VieCadre de Vie

La ligne 326: Le Burgaud-Grenade-Castelnau
permet de relier le réseau LIO CAR au réseau LIO
TRAIN (à Castelnau d’Estretefonds).
Cette ligne avec les horaires couplés BUS-TRAIN offre
un trajet direct jusqu’à Toulouse Matabiau (gare).

Le TAD : si vous souhaitez vous rendre à Grenade
(arrêts Mairie et Super U) le Mercredi de 14h à 17h
et le Samedi de 9h à 12h.
Réservez au 0 805 608 100 (lundi/vendredi 8h30/16h):

Au plus tard, la veille du déplacement avant 16h.
Pour les déplacements du lundi, réservation le
vendredi avant 16h.

TRANSPORT EN COMMUN

Projets menés par  l’équipe enseignante
14-20/10 : “LA POMME”, activités manuelles et
pédagogiques durant la fête de la pomme organisée par
la MJC, Le Café, les Amis de l’Église et du Patrimoine,
l’APE et les Aînés du Burgaud;
3/12 : sortie au CINÉMA de Grenade pour assister à la
projection de 3 courts métrages;
16/12 : SPECTACLE de Noël  “L’expédition de Noël”
proposé par l’acteur et musicien passionné Stanislas
Garnier ; les enfants ont eu la primeur d’utiliser l’algéco
récemment installé durant les travaux de la salle des
fêtes ! Un beau voyage dans des contrées lointaines au
son d’une flûte peule;

20/12: participation au MARCHÉ de noël organisé par
l’APE et les équipes enseignantes; confection d’objets mis
à la vente pour financer des projets pour les enfants.

AFFAIRES SCOLAIRES

Repas de noël offert par la mairie
Enfants, équipe enseignante, agents du périscolaire et
élus ont partagé un repas festif vendredi 20 décembre. La
salle des fêtes étant indisponible, Aurélie a pris soin de
décorer la cantine pour une immersion, avec quelques
jours d’avance, dans la magie du repas de Noël !

Goûter de Noël offert par le Foyer Rural
On ne déroge pas à la tradition ! Tous les enfants ont reçu
une pochette contenant quelques gourmandises, un fruit
et un jus pour se régaler, ainsi qu’un stylo et un petit carnet
pour s’exercer !

COLIS DE NOËL

On valorise de nouveau les produits locaux !
Les aînés de la commune recevront pour les fêtes de
fin d’année un petit panier de jute garni et
confectionné par l’EARL de L’AZEMA, de Cabanac-
Séguenville, mettant le canard à l’honneur. Au menu :
Mousse de foie, fritons, vin blanc et croquets.
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Cadre de VieCadre de Vie

ENCOMBRANTS

Rappels des sites de compostage de la commune:
PARC (salle des fêtes) : accessible à celles et ceux qui ne
disposent pas de composteur chez eux;
CIMETIÈRE : déchets verts issus de l’entretien des
concessions;
ECOLE : compostage des déchets de la cantine.

Formation gratuite avec la CCHT
La Communauté de communes propose aux habitants des
Hauts Tolosans de participer à une session de formation au
compostage (1h environ) avec la remise gratuite d’un
composteur en plastique recyclé (dimensions : P64cm x L64cm x
H79cm) ou en bois (dimensions : P66cm x L66cm x H79cm).

Pour réserver un composteur, rendez-vous sur le site de la
CCHT, rubrique “Services au quotidien/Déchets ménagers/
Compostage/Je me lance!”
Ou scanner le QR code ci contre :

COMPOSTAGE

DÉCHETS MÉNAGERS

Quartier de GUERGUILLE
En accord avec la Communauté de
Communes des  Hauts Tolosans, les
habitants du quartier de Guerguille sont
autorisés à déposer leurs déchets ménagers
au Domaine de Lamothe. Des conteneurs
supplémentaires ont été installés à cet effet.
Il en est de même pour les déchets recyclés
des bacs jaunes.

Collecte perturbée - Festivités
Suite au grève du mois de novembre, toutes les collectes n’ont pu être assurées. Nous nous en excusons. Durant la
période de Noël, la CCHT va déployer un dispositif de renfort pour palier l’encombrement des bacs jaunes.

SUR INSCRIPTION UNIQUEMENT
05 61 82 63 74
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Culture et AssociationsCulture et Associations

Octobre Rose : Marche organisée dans le cadre de la lutte contre le cancer, ayant permis de récolter plus de
700 euros ! Merci aux nombreux participants et donateurs.

Succès renouvelé pour la fête d’Halloween :
bravo  à tous les petits monstres qui ont participé !

Atelier décos de Noël : moment créatif partagé, en
partenariat avec notre artiste locale Perrine Laféefabrique !

FOYER RURAL AG 2024 Bureau renouvelé
Présidente: Anaïs BUTTO
Secrétaire: Anne ANDRIEU
Trésorier: Dominique BETUING

LES AMIS DE SAINT ORENS DE SAINT CEZERT

Rappels : L'église est ouverte tous les jours de 9h à 17h et
en cette période de Noël, vous pouvez venir admirer la belle
crèche installée à gauche de l’autel.

Cette nouvelle association, créée en 2024, a pour but d'aider à la sauvegarde de l'église de
notre village. Bien qu’en bon état, certains éléments ont besoin de restauration:
-le buste de Saint Orens qui date du début du 18ème siècle. Une fois restauré, nous
devrons réfléchir à son installation afin qu’il soit visible toute l'année, en toute sécurité.
-l’électricité et l'éclairage : mise au norme et installation pour mettre en valeur les
magnifiques peintures du chœur.
Les dons faits à l'association permettent de déduire fiscalement 66% des sommes
versées (ex: un versement de 100€ ne vous coûtera (si vous payez des impôts) que 33€).
Des bulletins d'adhésion et de
versement à l'association sont
disponibles chez Annie ANDRIEU,
place du village.
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Suivez les

assos sur

les réseaux !

COMITÉ DES FÊTES

AG 2024 Nouveau bureau
Président: Jean Luc ANDRIEU

Secrétaire: Anaïs BUTTO
Trésorier: Dominique BETUING

CHASSE

AG 2024 Bureau renouvelé
Président: Gilles BOSC
Secrétaire: Véronique BUTTO
Trésorier: Patrick BUTO

Coupe de France
128ème de finale (soit le 6ème tour, dont le 2ème hors
département). Le club s’incline contre Argeles-Gazost.
Beau parcours ! Félicitations aux joueurs et au coach.
Championnat des clubs de zone - CZC
Maintien assuré en finissant 8ème sur 15 clubs.

AG 2024 Nouveau bureau
Président: CAPUS Cédric
Secrétaire: DESSANS Vivian
Trésorière: ANDRIEU Anne

Pétanque
Saint-Cézerienne

PÉTANQUE

ASSOCIATION DES PARENTS D’ÉLÈVES

Rappels des objectifs
L'association a pour mission de promouvoir la
participation active des parents à la vie scolaire des
enfants de l’école de Saint-Cézert et l’école du Burgaud.
Elle s'efforce d'organiser diverses activités tout au long
de l'année, telles que des réunions, des ateliers, des
événements éducatifs, .... 
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MÉDIATHÈQUE

Programmation 2025

Activités et lectures de Noël

Jeux en bois
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Informations DiversesInformations Diverses
CARNET
Naissances - BOSSON Elena 23 / 09 / 2024
                       BUTEL Loucia 24 / 11 / 2024
Décès - NOZERAN Daniel 21 / 09 / 2024

MAIRIE
FERMETURE

Durant les vacances de fin d’année,
l’accueil de la mairie sera fermé.

Pour les urgences :
05 61 82 67 05

saint-cezert@orange.fr

Démarchage, soyons vigilants !
Tout démarchage doit être
signalé au préalable en mairie
En cas de doute, contactez le
secrétariat :
05 61 82 67 05
saint-cezert@orange.fr

CHAT ERRANT
Il est de la compétence du maire de réguler la
population des chats errants. Cette tâche n’est pas aisée
pour les petites communes ne disposant ni d’une
fourrière, ni du personnel pour intervenir. Une  
collaboration est indispensable.
Grâce à l’association “Les chats d’Oc du Castera” et à
l’implication d’une administrée, la première prise en
charge d’un chat errant a pu être faite. Déroulé de
l’opération: le rendez-vous chez un vétérinaire
partenaire a été pris par l’association; la capture et le
trajet ont été effectués par l’administrée ; le paiement
de la facture pris en charge par la mairie.
Moïse, ainsi nommé, va pouvoir poursuivre sa vie de
chat, castré, au village !

SERVICES
Jeudi - Petit marché

Maraîcher (fruits légumes): Loïc SOURIAC
Fromager: Fromagement vôtre

Boucher-charcutier: SARL PRESTI
Pizzaïolo: KITIJO

Plantes et fleurs: Ferme de Susterre 
Mardi (1sem/2) - Coiffeuse

ANKA’MION _ RDV : 06 08 85 41 66

15 SAMU urgence médicale
17 Police secours infraction
18 Sapeurs-pompiers
114 Urgence SMS sourds malentendants
112 Europe urgence médicale
3624 SOS médecins
3237 Pharmacie de garde

OUVERTURE PROCHAINE à Saint-Cézert
Cabinet de Sophrologie
100 route d’Aucamville
07 43 31 54 36
EmilieSophro RéveilletesSens 

DÉCHÈTERIE NUMÉROS UTILES CAMBRIOLAGES

54 place du village 31330 SAINT-CEZERT / 05 61 82 67 05 / saint-cezert@orange.fr
Accueil: Lundi 14h-19h / Mardi et Jeudi 8h30-12h30

RESTEZ INFORMÉS !         mairie-saintcezert.fr 
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VOIRIE ET CHEMINEMENTS DOUX

D’importants aménagements ont été
réalisés dans le cadre de la liaison
douce Canal - Bouconne avec la
création de la piste cyclable de Daux
et le prolongement du tronçon de
Grenade (rue Marceau, rue Port-
Haut et rue des Pyrénées).
A Saint-Cézert, les travaux de mise
en sécurité du chemin rural de
Lagarosse ont été réalisés dans le
cadre du pool communautaire.
En 2025: Poursuite de la piste
cyclable sur Grenade (cheminement
Gouze, rue de Palegril et chemin de
Montagne).

AGRICULTURE
Le développement de l’Espace Test
en maraichage biologique s’est
poursuivi avec l’accueil d’un 5ème
porteur de projet.
La Fondation Terre de Liens est
devenue propriétaire de près de 5
hectares au lieu-dit “Chaoupi”, à
Grenade. L’objectif est de permettre
l’installation sur ce terrain d’un ou
plusieurs maraîchers et maraîchères
en agriculture biologique, pour
approvisionner les marchés locaux.

ÉCONOMIE
Les projets de création de zones
d’activité économique se
poursuivent, notamment sur Daux
(zone du Bourdou) et Grenade (zone
de Lanoux), mais aussi à Merville
avec le démarrage des travaux du
Mail Tolosan en 2025.
La «carte cadeaux Hauts Tolosans» a
pour objectif de favoriser le
commerce de proximité et
l’économie locale. Une trentaine de
commerçants et artisans du territoire
ont déjà adhéré au dispositif. Les
cartes cadeaux sont disponibles à
l’office de tourisme pour les
particuliers.

EMPLOI - INSERTION
Les évènements proposés par le
service emploi ont fait le plein: plus
de 140 participants au forum jobs
d’été et près de 300 participants à la
semaine de l’emploi. De nouveaux
rendez-vous sont programmés sur
2025.
Jardins des 4 saisons : un partenariat
a été signé avec le Syndicat mixte
pour l’aménagement de la forêt de
Bouconne, pour la fourniture de
légumes pour la restauration
collective du centre de loisirs.

GESTION PRÉVENTION - DÉCHETS
Afin de permettre à l’ensemble de la
population d’avoir accès à un moyen
de compostage de ses biodéchets
quel que soit son type d’habitat, de
nombreuses actions ont été
développées en 2024 et se
poursuivront en 2025 : distributions
de composteurs individuels gratuits,
installation de nouveaux points de
collecte des biodéchets et de sites de
compostage partagés.

PETITE ENFANCE
A l’occasion de la semaine de la
petite enfance, les animatrices du
Relais Petite Enfance ont proposé
aux assistants maternels, une
déambulation musicale de
poussettes sur le territoire.

OFFICE DE TOURISME
INTERCOMMUNAL

Après Grenade en 2022, c’est au tour
de Cadours de décrocher le label
Station Verte, 1er label d’écotourisme
de France.
Les Visites de l’été de l’Office de
Tourisme ont une nouvelle fois
rencontré un vif succès avec un total
de 900 visiteurs ! L’animation phare «
Grenade au temps des
Mousquetaires » a suscité beaucoup
d’enthousiasme de la part du public
avec 5 soirées complètes sur les 6
proposées.

SIÈGE ADMINISTRATIF DE LA CCHT
Le projet d’extension et de
rénovation du siège de la CCHT se
concrétise en 2025 avec le début des
travaux.

Restez informés !
Pour ne rien rater des dernières

infos en Hauts Tolosans, abonnez-
vous à notre lettre d'information
www.hautstolosans.fr/lettre-info

ou téléchargez gratuitement
l’application Intramuros sur App

Store ou Google Play
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